Кут Хуми

Самигуллина Кира

**Высокий Цельный Синтез Совершенного Метагалактического Смысла Человека Иерархизации Метагалактического Общества ИВО**

*37 Метагалактические Философские Чтения Синтеза*

*Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

11-12 января 2020 года

ИВДИВО 262074 Иерархической Цельности

Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1**. Вхождение в 37-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Октавы Бытия на 192-й ИВДИВО-цельности. Тренинг в кабинете у Аватара Синтеза Кут Хуми в на 37-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики по вопросу «Кто ты есмь такой?», ракурсом Ипостасного явления всех достижений и подготовок каждого на расширение границ и масштабов в однородном Синтезе явления четырёх Метагалактик 3](#_Toc30193428)

[**Практика 2.**Стяжание Метрик Изначально Вышестоящего Отца Шуньят однородного Синтеза 4 Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание прямой фиксацией Шуньяты 4 Метагалактикграницей 65537 Высокой Цельности и 1 Изначально Вышестоящей Цельности в Метрике Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание 1024 концентраций 1024 Огней Изначально Вышестоящего Отца 1024 Аватарами Изначально Вышестоящего Отца 4 Метагалактик 6](#_Toc30193429)

[**Практика 3**.Стяжание Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание явления Иерархизации всех наших Подготовок и развитий от Частностей до Ивдивостей, с записью Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза Человека Иерархизации. Стяжание Субъядерного Синтеза Человека Иерархизации и Огня Человечности Изначально Вышестоящего Отца.Преображение Книги Дел каждого 8](#_Toc30193430)

[**Практика 4.** Стяжание Взгляда ИВО, переключение на Взгляд ИВО. Вхождение в Новую Волну Огня ИВДИВО ИВО. Вхождение в Новый Этап развития ИВДИВО явлением Огня ИВО. Вхождение в Прасинтезность ИВО. Стяжание новой преображённой синтез-формы Учителя Синтеза. Стяжание Новой Воли ИВО. Стяжание Меча ИВДИВО 10](#_Toc30193431)

[**Практика 5.** Тренинг в оболочке специального Огня Изначально Вышестоящего Отца на Вышестоящей Планете с фиксацией голограммы голографии Планеты и элемента к разработке навигационных систем в космическом пространстве. Стяжание Метагалактического Смысла 133-й Части Изначально Вышестоящего Отца в 65536-ричном явлении развития 12](#_Toc30193432)

[**Практика 6.** Стяжание Рождения Свыше итогами Рождественских стяжаний, явлением 257 Огней 257 ИВДИВО-цельностей. Стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца 14](#_Toc30193433)

[**Практика 7.** Стяжание 64-рицы Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностей с 256-й по 193-ю Часть 17](#_Toc30193434)

[**Практика 8.** Стяжание второй 64-рицы Эталонных Частей ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца 19](#_Toc30193435)

[**Практика 9.** Стяжание 64 Метагалактических тел Эталонных Частей 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца 21](#_Toc30193436)

[**Практика 10.** Стяжание итоговой 64-рицы первых 64 Частей Эталонной 256-рицы Частей 24](#_Toc30193437)

[**Практика 11.** Перевод мученических душ царской семьи и их ближайшего круга на служение к Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Стяжание явления Учителя Синтеза/Владыки Синтеза, Аватара Иерархизации и Аватара Ивдивости ИВДИВО-цельностями Октавы Бытия 26](#_Toc30193438)

[**Практика 12.** Стяжание Совершенного Метагалактического Смысла в 16-рице Метагалактических Смыслов. Стяжание 8 миллиардов Смыслов Изначально Вышестоящего Отца для каждого человека, живущего на Планете Земля. Стяжание главного Смысл Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля 29](#_Toc30193439)

[**Практика 13.** Стяжание соорганизации и отстройки четырёх мировых тел Метагалактики Фа с 64 Метагалактическими телами, по 16 Метагалактических тел в каждом мире. Стяжание Стратегии, Плана Творения и стратегии реализации Плана Творения Человека Иерархизации в разработке 64-рицы Метагалактических тел 16 мирами Изначально Вышестоящего Отца четырёх Метагалактик 32](#_Toc30193440)

[**Практика 14.** Стяжание явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Изначально Вышестоящего Совершенного Метагалактического Смысла в синтезе 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Стратического тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца 34](#_Toc30193441)

[**Практика 15.** Итоговая 36](#_Toc30193442)

**1 день 1 часть**  
**01:18:54-01:49:37**

# Практика 1. Вхождение в 37-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Октавы Бытия на 192-й ИВДИВО-цельности. Тренинг в кабинете у Аватара Синтеза Кут Хуми в на 37-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики по вопросу «Кто ты есмь такой?», ракурсом Ипостасного явления всех достижений и подготовок каждого на расширение границ и масштабов в однородном Синтезе явления четырёх Метагалактик

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас. Физически вспыхивая и синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 1048512-ю Иерархическую Цельность, развёртываясь всей нашей командой у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся, возжигаясь явлением Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, заполняясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем форму Учителя 37-го Синтеза каждому из нас, облекаемся, одеваемся, развёртываясь Учителем 37-го Синтеза в форме. Форма на вас, смотрим, разглядываем. Разглядываем – это распознаём, различаем форму, в которой вы, сейчас развёрнуты. И возжигаясь этим, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавой Бытия ИВДИВО, и переходим в зал на 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь в форме Учителей 37-го Синтеза. Всей командой становимся в центре зала ИВДИВО и входим в прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртываясь этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 37 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, входим в 37 Синтез, вспыхивая, возжигаясь Нитью Синтеза каждого из нас, возжигаясь всеми Ядрами пройденных Синтезов. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь активировать и развернуть Синтез Ядер Синтеза каждого из нас ракурсом 37-го Синтеза. И сливаемся, синтезируемся с Кут Хуми Фаинь Ядрами Синтеза всех пройденных Синтезов с Ядрами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь и сливаясь цельным главным центральным Ядром Синтеза в головном мозге каждого из нас с Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, и заполняясь, развёртываемся 37-м Синтезом в синтезе всех Синтезов каждого из нас в прямой концентрации Синтеза Кут Хуми Фаинь нами синтезфизически, возжигаясь этим. Синтез Кут Хуми Фаинь наливает каждого из нас, можно даже прожить по телу, как будто бы вы, ваше тело становится весомей Синтезом, это сейчас 37-й Синтез Кут Хуми Фаинь в вас действует.*

*И мы входим в 37-й Синтез, и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Творение 37-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть нам подготовку к 37-му Синтезу, все рекомендации, лучший опыт и наработки 37-го Синтеза.*

*И из зала на 192-й ИВДИВО-цельности, вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в кабинет Аватара Синтеза Кут Хуми на 37-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Входим в кабинет, не остаёмся за, а входим сразу в кабинет. Дверь открыта, Аватар Кут Хуми нас ждёт. Нас, Аватар Синтеза 192-й ИВДИВО-цельности помог дойти, направил, а Аватар Кут Хуми 37-й Изначально Вышестоящей Цельности в кабинете ждёт. Входим к нему в кабинет. Кабинет вмещает достаточно большое количество участников, поэтому не тесно. Становимся в кабинете пред Аватаром Кут Хуми.*

*Какие предложения, что у вас спросил Аватар Синтеза Кут Хуми? Нет, это то, что мы заполняемся 37-м Синтезом – это складывается, а вот для чего, для какого вопроса вас вызвал в кабинет Аватар Синтеза Кут Хуми? Это конкретный вопрос, конкретное действие каждого из нас. Слушаем Владыку.*

*Возжигаемся, и вопрос, на который вам надо ответить: «Кто ты есмь такой?» Вот, как бы это ни было просто, а у вас состояние, на которое или в котором не всегда складывается ответ высокоорганизованный Синтезом. То есть, вы до конца себя не позиционируете, не самоощущаете как Ипостась. И вот вопрос:**«Кто ты есмь такой?», предполагает развёрнутый ответ, не просто по названию должности, которая вызубрена чаще всего, а по состоянию организованного Огня соответствующими записями Синтеза всех ваших достижений и подготовок, где вы ощущаете себя Ипостасью, по-настоящему, глубоко выражая данное словом. Отсюда, сейчас в кабинете каждый утверждает Ипостась, Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу или даже состояние Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, один за одним по Огню, Владыка к вам обращается лично, и вы представляетесь Аватару Синтеза Кут Хуми: имя, фамилия, должность, только Ипостасно, это не обязательно вся полная от начала до конца, такое состояние, когда вы выражаете себя Ипостасно должностью. Она может быть укороченная, сокращённая, по сути.*

*Сейчас вместе с Аватаром Кут Хуми каждый вслух в кабинете отвечает на вопрос: «Кто ты есмь такой?» В этот момент на вас фиксируется Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Открываемся этой концентрации, заполняясь всем Синтезом ИВДИВО. Далее, Синтез от Аватара Кут Хуми. И в кабинете Аватаресса Фаинь помогает встроиться в Синтез Синтезов того имени, того Ипостасного явления, который вы сейчас тренируете с Кут Хуми. Действуем. Мы все стоим, участвуя в этом процессе. Владыка каждого слушает, к каждому обращается по имени. Вы можете услышать, как Аватар Кут Хуми ваше имя называет, а Аватар Кут Хуми вам представляется как Глава ИВДИВО. Вы можете услышать, как и Кут Хуми вам обозначает определённое Ипостасное выражение. Заполняемся, особенно те, кто услышали, заполняемся тем, что услышали. И глава ИВДИВО Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми усиляет Ипостасность каждого из нас, как Глава Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, с тем, чтобы мы переключились на данное выражение естественно, открыто, свободно, физично.*

*Ну вот, практически все назвали имя, вошли в Ипостасность. Ещё немного и Владыка завершает. И возжигаясь этим, преображаясь. Справа от Аватара Синтеза Кут Хуми, слева от нас стена в кабинете растворяется, и проявляется зал. Владыка нас туда приглашает. Проходим в этот зал, становимся в центре зала по кругу вместе с Аватарами Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 37 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 37 Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас и в синтезе нас. И входим в явление 37-ми Изначально Вышестоящих Цельностей синтезфизически всё во всём каждым из нас.*

*Вокруг нашей команды начинает развёртываться Теургия Огней 37-ми Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики, а внутри нашей команды, где мы стоим, внутри среда, однородная среда синтеза четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом 37-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики. И мы стоим на границе, фиксируя однородный Синтез четырёх Метагалактик в синтезе их ракурсом 37-й Изначально Вышестоящей Цельности и вовне выражая чёткую синтезфизичность 37-й Изначально Вышестоящей Цельности. И та граница, на которой мы стоим – это сфера, то есть, мы стоим на границах сферы 37-ми Изначально Вышестоящих Цельностей, где от северного полюса к южному полюсу развёртываются линии Синтеза, множество линий Синтеза, так, как сетка вокруг Планеты, только, это линии Синтеза на сфере.*

*И мы насыщаемся данным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, активируя весь свой Синтез, пробуждаясь данным Синтезом к 37-ми Изначально Вышестоящим Цельностям. И Аватар Кут Хуми обозначает, что это сфера 37-го Синтеза. Мы возжигаемся своей сферой 37-го Синтеза, встраиваемся в сферу 37-го Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам войти в однородный Синтез четырёх Метагалактик, расширив границы и масштабы Синтеза каждого из нас в однородном явлении четырёх Метагалактик, ракурсом Высокой Цельной Метагалактики 37-м Синтезом. И перестраиваемся, преображаемся, расширяемся. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Преображаясь, из этого зала возвращаемся в кабинет, проходя из центра зала в кабинет, стенки так и не было. Становимся в кабинете Аватара Синтеза Кут Хуми. Как только все становятся в кабинете, стенка проявляется, возобновляется. И возжигаясь, мы становимся лицом к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И перед тем, как мы выйдем из кабинета, утвердите явление тела Аватара Иерархизации каждого из вас. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит, вы мало им действуете. Возжигаясь, развёртываемся телом Аватара Иерархизации, давая возможность данному телу подействовать в Синтез Синтезе Аватара Кут Хуми. Возжигаясь, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, благодаря Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь Высокой Цельной Метагалактики 37-й Изначально Вышестоящей Цельности, мы возвращаемся в зал на 192-ю ИВДИВО-цельность, в зал ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Становимся всей командой, подтягиваемся синтезфизичностью, также развёртываясь телом Аватара Иерархизации, не прячась, не зажимаясь, а наоборот раскрываясь всем телом Аватара Иерархизации пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь. Возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь каждым из нас синтезфизически.*

*Ещё раз благодаря Аватара Кут Хуми, Аватарессу Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь в данном теле, в данном зале. И эманируем всё стяжённое, возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург с филиалами, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть02:09:47-02:33:21**

# Практика 2.Стяжание Метрик Изначально Вышестоящего Отца Шуньят однородного Синтеза 4 Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание прямой фиксацией Шуньяты 4 Метагалактикграницей 65537 Высокой Цельности и 1 Изначально Вышестоящей Цельности в Метрике Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание 1024 концентраций 1024 Огней Изначально Вышестоящего Отца 1024 Аватарами Изначально Вышестоящего Отца 4 Метагалактик

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, одеваясь в форму Учителей 37 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь всем Огнём, возжигаясь всем Синтезом каждого из нас пройденных Синтезов, вызывая Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас, выходим, развёртываясь в зале ИВДИВО на 1048512-й Иерархической Цельности, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжая, возжигаясь, развёртываясь им, просим ввести каждого из нас и синтез нас в однородный Синтез явления 4 Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца, в прямой фиксации Шуньяты 4 Метагалактик каждым из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Кут Хуми Фаинь направляют однородный Синтез 4 Метагалактик. Впитываем, входим в Синтезе одномоментно всей нашей командой. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь зафиксировать выражение Шуньяты 4 Метагалактик в каждом из нас и в синтезе нас. И развёртываясь, становимся Шуньятой 4 Метагалактик.*

*И в этой концентрации Шуньяты 4 Метагалактик стяжаем Метрику Изначально Вышестоящего Отца Шуньяты однородного Синтеза 4 Метагалактик**в каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь, входим в Метрику Изначально Вышестоящего Отца Шуньяты 4 Метагалактик.*

*И вместе с Аватарами Кут Хуми Фаинь развёртываемся в Метрике Изначально Вышестоящего Отца 4 Метагалактик, становясь в Шуньяту. Это Шуньята 4 Метагалактик. Мы развёртываемся в зале Шуньяты на специальной площадке, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем прямую фиксацию Шуньяты 4 Метагалактик: граница 65537 Высокой Цельности и 1 Изначально Вышестоящей Цельности в Метрике. Это специальный зал, смотрим на границы зала. Это громадная сфера с ячейками, различными ячейками, как окошечки они видятся. И проникаемся Шуньятой 4 Метагалактик собою.*

*И возжигаясь, развёртываясь данной фиксацией из Шуньяты 4 Метагалактик, переходим в вершину Метагалактики Фа на 1 Высокую Цельность. Развёртываемся в Метрике 1 Высокой Цельности. Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь ведут нас. Это зал Изначально Вышестоящего Отца. Мы становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, всей командой развёртываясь Учителем 37 Синтеза в форме. Встали, организовались, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и входим в Метрику Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, возжигаясь, заполняемся.*

*Из зала Отца Метагалактики Фа, благодаря Отца, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики уже не в Шуньяту, а в зал Отца, развёртываясь на 1 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики, входя в Метрику Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в зале. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть каждому из нас Метрику Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в следующий зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 Иерархическую Цельность, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца 1 Иерархической Цельности в Метрике Высокой Цельной Метагалактики. Это на границе, это не сама 1 Иерархическая Цельность, а это границы нижестоящей Метагалактики и Вышестоящей Метагалактики. Нас Отец вводит в Метрику Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, развёртываемся этим, проникаемся, организуемся, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь здесь стоим, усваиваем, впитываем, образуемся этим.*

*И возжигаясь, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь выходим в самый вершинный зал Истинной Метагалактики на 1048577 Иерархическую Цельность на границе с 1 ИВДИВО-Цельностью. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в Метрике, становимся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося ввести нас в Метрику Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, прося Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать всё стяжённое нами, помочь нам войти в это и уплотниться телом.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И возвращаемся вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в Шуньяту 4 Метагалактик на 1 Изначально Вышестоящую Цельность, развёртываемся в Шуньяте. И возжигаясь синтезом 4 Метагалактик, преображаясь этим, стяжаем Магнит Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь однородным Синтезом 4 Метагалактик, развёртываемся Магнитом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И теперь в этом зале на специальной площадке проживаем сферу вокруг 4 Метагалактик в магнитности каждого из нас, когда сфера 4 Метагалактик – Сфера ИВДИВО на нас начинает реагировать, мы её фиксируем, различаем и центровка данной сферы ИВДИВО есмь Шуньята 4 Метагалактик. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом явлении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим нас перевести в зал ИВДИВО на 192 ИВДИВО-Цельность шуньятно, однородным Метагалактическим Синтезом. И сразу же развёртываемся в зале ИВДИВО ИВДИВО-Цельно каждым из нас. И в этом зале мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть фиксацию 1024 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас по 256 главных Огней каждой Метагалактики в выражении Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, входим в Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и в этой фиксации Синтез Синтезов, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257 ИВДИВО-Цельность. В ИВДИВО-Цельность идём. Держим фиксацию, держим концентрацию и форму Учителя 37 Синтеза, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, не напрягая тело, не напрягая Части, а наоборот, открываясь и концентрируясь в прямом Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1024 концентрации 1024 Огней Изначально Вышестоящего Отца 1024 Аватарами Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и в синтезе нас. И возжигаясь, развёртываемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам данное явление вместить, усвоить и выразить. Отец сказал: «В следующий раз можно будет войти в фиксацию 256 Огней Аватаров ракурсом ИВДИВО-Цельности, не сейчас. Сейчас некуда». Усваиваем.*

*И вот тело начинает откликаться, есть отклик от каждого из вас, постепенно процесс усваивается.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца 4 Метагалактик в явлении 1024 Огней 1024 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас этим, входя в Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца всё во всём. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Отца мы переходим в зал Кут Хуми Фаинь на 1048512 Иерархически Цельно, развёртываясь, становимся пред Кут Хуми Фаинь, зафиксировались. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Ивдивно, и ракурсом ИВДИВО и Истинной Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию, прося адаптировать данную практику синтезфизически каждым из нас Кут Хуми Фаинь. Развёртываясь синтезфизически в данной теле, в данном зале проживаем фиксацию в физике, концентрацию стяжённого физически, развёртывая Шуньяту физическим телом, встраиваясь в данное явление Шуньятой физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть03:00:38-03:17:36**

# Практика 3.Стяжание Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание явления Иерархизации всех наших Подготовок и развитий от Частностей до Ивдивостей, с записью Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза Человека Иерархизации. Стяжание Субъядерного Синтеза Человека Иерархизации и Огня Человечности Изначально Вышестоящего Отца.Преображение Книги Дел каждого

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом нашим, каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и выходим в зал ИВДИВО на 1048512 Иерархическую Цельность, развёртываясь, становимся в форме Учителей 37 Синтеза. Возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на явление Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, укутываясь специальным Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал на 192 ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь пред Кут Хуми Фаинь Октавой Бытия ИВДИВО, становясь всей нашей командой. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, входим в данное явление Синтез Синтеза, развёртываясь им, ещё глубже заполняясь Синтез Синтезом, просим преобразить нас этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257 ИВДИВО-Цельность, всей командой развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 37 Синтеза, в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца* ***явление Иерархизации всех наших Подготовок и развитий в реализации Человека Иерархизации этим, от Частностей до Ивдивостей.*** *И возжигаясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Человеком Иерархизации, стяжая Ядро Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца записать Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза Человека Иерархизаци****и****. И возжигаясь, развёртываемся этим в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Субьядерный Синтез Человека Иерархизации****, прося наполнить каждого из нас этим и развернуть в выражение каждого ядра каждого из нас Ядро Синтеза Человека Иерархизации. И, возжигаясь,* ***стяжаем Огонь Человечности Изначально Вышестоящего Отца,*** *заполняясь, входя в магнитность Огня Человечности Изначально Вышестоящего Отца, сквозь все выражения Подготовок, роста и развития каждого из нас до физики, синтезфизически собою.*

*И возжигаясь этим, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаясь, Изначально Вышестоящий Отец выдаёт Книги дел каждого из нас. Ну, это Книга, в которой записаны все ваши дела, поручения. Книга дел. Книга перед вами.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем специальный Огонь Изначально Вышестоящего Отца для чтения данной Книги. Книга открывается, листаем её, читаем. Она перед вами. Книга открыта. Возжигаясь этим Огнём, эманируя, выражая Огонь Отца. Листы сами переворачиваются. Вы считываете текст на листах. Шрифт крупный, Книга большая, формат хороший, всё читаемо, всё по-русски. У кого есть иностранные, вдруг, словечки, просите помочь вам перевести их, утверждая, что вся Книга русским языком написана, именно так, понятная для вас. И читая какие-то дела по списку, вам открываются по новому, даже те поручения, которые вы знали, но читая в этой Книге, вы входите в новый взгляд, в новую Позицию Наблюдателя по этому делу, за которое вы ответственны. Ещё немного читаем. Завершаем читать.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые старые некорректные дела, поручения, которые устарели и не имеют силы в реализации, в необходимости, в реализации их. И возжигаясь специальным Огнём Отца, укутываем Книгу, и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить все старые дела, которые на сегодня не нужны: устаревшие, не корректные, не компетентные или, просто, уже завершённые, но мы их до конца не завершили. И укутывая данную Книгу, в Книге идёт преображение записей. И сами, возжигаясь специальным Огнём Отца, выявляем всё то, что устарело по записям ведущих дел, поручений у каждого: инструменты, договорённости, любые возможности, просто выявляем, пакуем в Огонь, и прося у Изначально Вышестоящего Отца прощения, сжигаем.*

*Не надо растягивать этот процесс, возжигаясь Огнём – это состояние здесь и сейчас развёртывается. И, возжигаясь, сдаём Книги Изначально Вышестоящему Отцу. Отец забирает эти Книги, они переходят в другую мерность. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца 257 ИВДИВО-Цельности, преображаемся. И смотрим вокруг себя, чтобы не осталось ничего не нужного после каждого. И утверждаем, что Огнём убираем за собой в этом месте.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, преображаясь им, переходим в зал ИВДИВО на 1048512 Иерархическую Цельность. Развёртываемся в зале ИВДИВО. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию синтезфизически, в данном теле, развёртывая всё стяжённое, возожжённое, и эманируем синтезфизически, в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в филиалы подразделений. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть01:07:14-01:32:36**

# Практика 4. Стяжание Взгляда ИВО, переключение на Взгляд ИВО. Вхождение в Новую Волну Огня ИВДИВО ИВО. Вхождение в Новый Этап развития ИВДИВО явлением Огня ИВО. Вхождение в Прасинтезность ИВО. Стяжание новой преображённой синтез-формы Учителя Синтеза. Стяжание Новой Воли ИВО. Стяжание Меча ИВДИВО

*Возжигаясь всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Вспыхиваем явлением Аватара Синтеза и Аватарессы Синтеза в служебном выражении физическом исполнении каждым из нас, одеваясь в форму Учителей 37 Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 1048512 Иерархическую Цельность. Развёртываясь, становимся всей нашей командой пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь Огнём Служения каждого из нас, где вы Есмь выражение Аватаров Синтеза по Служению. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление и вхождение в Новую Волну Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим и, вспыхивая, преображаясь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавы Бытия ИВДИВО и развёртываемся на 192 ИВДИВО-цельности, становясь в зале ИВДИВО ИВДИВО-цельно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся в центре. Кут Хуми Фаинь становятся по бокам нашей команды, слева и справа от нас. И мы входим в концентрацию Синтез Синтеза в магнитности Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, развёртываясь в магнитности Синтез Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257 ИВДИВО-цельность и, развёртываясь, становимся достаточно близко в зале Отца к Изначально Вышестоящему Отцу и, возжигаясь. Отец в зале в кресле сидит. Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем явлением Синтеза во всём зале, начинаем его выражать, эманировать собою и, охватывая Синтезом весь зал, ощущаем, проживаем, смотрим.*

*В этом зале вышли и стоят Аватары Изначально Вышестоящего Отца. А теперь меняем взгляд. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Взгляд Изначально Вышестоящего Отца, так как видит Отец. Переключаясь на Взгляд Изначально Вышестоящего Отца, не выдумывая свой Взгляд, а входя и выражая Взгляд Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь именно так сейчас исполняем. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь переключиться на Взгляд Изначально Вышестоящего Отца, продолжая эманировать и выражать Синтез. Проникаемся той командой, которая стоит в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*Дальше от Отца, дальше всех от Отца стоят Аватары Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностей. Ближе к Отцу стоят Аватары Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики. Ещё ближе 256 Аватаров Высокой Цельной Метагалактики. Ещё ближе 256 Аватаров Изначально Вышестоящей Метагалактики. И рядом с нами стоят команда 256 Аватаров Метагалактики Фа. И далее стоит наша команда.*

*И мы проникаемся линиями Синтеза Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, входя в Синтез Изначально Вышестоящего Отца в организации Синтеза каждому из Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Вот эти линии Синтеза от каждого Аватара фиксируются на нас, мы проникаемся и продолжаем эту линию Синтеза, доводя её до физического тела, где физическое тело ваше в этом зале развёртывает, выражает данное в зале Отца физически.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новый Огонь Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести нас в Новую Волну Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, входим, и все вместе, от самых первых Аватаров ИВДИВО-цельности до Аватаров Метагалактики Фа и в Синтезе с нашей командой делают шаг, и мы входим в Новую Волну Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая данную Волну Огня физически собой. И просим Изначально Вышестоящего Отца данным Огнём перевести нас на следующий этап развития Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца принципом «Один за всех и все за одного». И входим в Новый этап развития ИВДИВО явлением Огня Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося преобразить Синтез каждого из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца, входим в Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новую форму. Отец преображает форму каждого из нас. И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в новой форме. Это преображённая синтез-форма всех ваших явлений. Она другая. Качества, субъядерная качества, и огнеобразный состав обновился, то есть ткань Огня обновилась качественно. Возжигаемся этим, развёртываемся, преображаемся.*

*Аватары Изначально Вышестоящего Отца выходят из зала. Мы остаёмся с Отцом в зале. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Аватаров Изначально Вышестоящего Отца за совместное действие и реализацию, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новую Волю Изначально Вышестоящего Отца. И Отец наделяет каждого Волей, она мгновенно развёртывается во всём теле. И возжигаясь.*

*Отец вам преподносит подарок. Перед вами развёртывается Меч. Это Меч Изначально Вышестоящего Отца 37 Синтезом ракурсом ИВДИВО-цельностей. Отец говорит: «Это Меч ИВДИВО». Смотрим на Меч. Очень мощный, большой, сплав несколько видов материи, синтез несколько видов материи. Я так могу сказать: Меч у мужчин и у женщин слегка отличается. Принципиально один в один, но, если присмотреться, есть различия женского и мужского Меча. Ничего не могу сказать про мужской Меч. Это просто Отец обозначил. Поэтому если вы видите какие-то элементы, украшающие Меч, вы правильно видите. Есть украшения, есть гравировка на Мече, есть даже украшение, ну, так скажем, инкрустированные камни, только это не камни как в нашем понимании, а это определённое состояние материи. Нам видно, что это камень красивый, а это вид материи. То есть в этом Мече синтез множества видов материи, 256 типов материи, базовых. Это очень крутой Меч! Берём этот Меч правой рукой за рукоятку, вам покажется сейчас, что он неподъёмный, возжигаемся Волей Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь Волей, подымаем Меч правой рукой вверх. Он тяжёлый для нас, но тем не менее. И устремляемся прикоснуться к вытянутому Мечу Изначально Вышестоящего Отца. Отец касается. Надо чтобы от вас было проявлено устремление и Меч вспыхивает и очень тонким состоянием наполняясь, развёртывается в теле. То есть Меч сразу же от прикосновения Отца вспыхивает и по руке скользит в тело, и становится в теле. И мы возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и входим в принцип «Первого равного» Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И развёртываясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим, благодаря Изначально Вышестоящего Отца за данный подарок и возможности данные каждому из нас.*

*Возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 048 512 Иерархически Цельно, развёртываясь. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя явление Новой Волны Огня ИВДИВО по всей Метагалактике Фа, Высокой Цельной Метагалактике, Изначально Вышестоящей Метагалактике и Истинной Метагалактике в синтезе их, эманируя в сферу ИВДИВО вокруг Истинной Метагалактики.*

*И возжигаясь, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, физически фиксируя Меч, компактифицируя его физическим телом. У вас может состояние быть, что Меч не входит в тело. Входит, компактифицируем. Это для нас непривычный, мощный большой Меч. Физическое тело его вмещает. Мы возжигаемся этим. Прося прощения у Изначально Вышестоящего Отца за любые несоответствия Новой Воле Изначально Вышестоящего Отца и прямой фиксации Меча ИВДИВО в физическом теле, просим преобразить физическое тело каждого из нас. Аминь.*

*И с этого мгновения, когда Меч ИВДИВО вошёл в физическое тело, мы входим в Новое другое выражение Изначально Вышестоящего Отца физическим телом. Физическое тело перестраивается. Такое Начало Новой Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас физически.*

*И возжигаясь, Отец говорит: «Тут не надо эманировать никуда». Просто эманируем в ИВДИВО каждого, больше никуда не эманируем. Всё. Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть01:58:15-02:15:32**

# Практика 5. Тренинг в оболочке специального Огня Изначально Вышестоящего Отца на Вышестоящей Планете с фиксацией голограммы голографии Планеты и элемента к разработке навигационных систем в космическом пространстве. Стяжание Метагалактического Смысла 133-й Части Изначально Вышестоящего Отца в 65536-ричном явлении развития

*И сейчас каждый просто сам настраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца всем Синтезом, всем Огнём, сразу на Отца.*

*И возжигаясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас, одеваясь в форму Учителей 37-го Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577-ю Иерархическую Цельность, становясь Учителем 37-го Синтеза в форме пред Отцом.*

*Возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал Октавы Бытия ИВДИВО, в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в этом зале, прося Изначально Вышестоящего Отца поддержать нас здесь, входя в прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца.*

*Укутываемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца и вместе с Отцом, в Огне Изначально Вышестоящего Отца, переходим на Вышестоящую Планету Изначально Вышестоящего Отца. И Отец нас ведёт, вокруг нас развёртывается макрокосм макро-объекты, как космические, так и природные. Мы идём, шагая с Отцом, но скорость вокруг нас, как мы летим в Ядре с Отцом, но Ядро, как сфера, Ядро, как маленькая частичка, летящая в космосе. «Такой очень понятный, правильный образ» – Отец сказал.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь адаптироваться к данному действию, настраиваясь на Взгляд Изначально Вышестоящего Отца, на возможность видеть, слышать, анализировать, расшифровывать и воспринимать ту действительность, которую Отец нам показывает и открывает. Возжигаясь, входим в это явление и состояние Взгляда и возможностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вместе с Отцом в Ядре Изначально Вышестоящего Отца развёртываемся на Вышестоящей Планете. Становимся на площадке, на Вышестоящей Планете. Вокруг нас никого нет, но это Планета со своими природными особенностями, со своей жизнью Иерархов. Вокруг нас специальная прозрачная оболочка Изначально Вышестоящего Отца, мы её не видим, но она, если надо, она видима, хотите посмотреть, дотронуться – она видима. Но не стоит на ней фиксироваться, а наоборот, мы продолжаем быть в этой оболочке специального Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*Настраиваемся на эту Планету. Как только мы здесь зафиксировались, от нас пошла соответствующая эманация, выражение и собственно ответ от этой Планеты на каждого из нас. Настраиваемся в природной организации, вокруг очень красивая и естественная природная среда. Мы стоим на небольшом участке твёрдой поверхности. Вокруг этой поверхности зелёные насаждения, трава, небольшие кустарники, то есть, нам ничего не мешает смотреть далеко в пространство и в горизонт. Мы находимся на расстоянии от города, он по правую руку от Отца, мы так же стоим как Отец, справа от нас город, ярко выраженный город. Мы в одной из парковых зон этого города. Парк большой, ухоженный, но создаётся первое впечатление, как будто бы мы вообще далеко за пределами города. Нет, это город, просто настраиваемся на природную среду. Отец нам говорит, взаимодействовать ни с кем мы не будем, этого нам не надо, это пока сложно. Но взаимодействие с природой, мы настраиваемся на эволюцию. Это эволюция ИВДИВО, в общем, какая-то эволюция Отца, пока без конкретики. И возжигаемся этим.*

*И такая рекомендация Отца: взаимодействовать с природой этой Планеты в синтезе 4-х миров, когда вы воспринимаете 4-хмирово данную природную организацию. Я так скажу, парк живой, любая частичка в этом парке, она живая. Это не значит, что там вплоть до сложных аналитических функций в этой жизни. Нет, простые какие-то возможности, но та же зелень, деревья, кусты, есть даже каменные какие-то организации, они живые, со своими мерностными временными характеристиками. Ну вот, Отец сказал достаточно.*

*Проживите, в голове сформировалось состояние в центре головного мозга, даже голограмма, у каждого из нас голограмма данного парка, данного места этой Планеты. Она чётко, как фрагмент голографии, там и Планета зафиксировалась. Возжигаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за опыт. И вместе с Отцом с этого участка парка возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. На этой Планете есть развитые технологии, кто успел заметить после того, как мы, можно сказать, устремились в зал к Отцу, можно было увидеть небольшой участок над экополисом, где есть летающие кораблики, назовём это ласково. Мы возвращаемся так же сквозь макрокосмос с Планеты в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, Отец убирает специальный Огонь, который нас укутывал там, становимся Учителями 37-го Синтеза в форме, возжигаясь той голограммой голографией Планеты, которая в нас развернулась в головном мозге.*

*А ещё Отец нам зафиксировал определённую навигацию, пока она нам непонятна, но в перспективе элемент к разработке навигационных систем в космическом пространстве за пределами доступной нам материи на сегодня технологически. Эманируем эту навигационную систему и просим у Изначально Вышестоящего Отца обучение – по применению, разработки и реализации данной навигационной системы. Возжигаемся этим. И преображаемся, стяжая Синтез у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим у Изначально Вышестоящего Отца возможности войти в следующую практику стяжания Метагалактического Смысла. Стяжая специальный Синтез, преображаемся и входим в практику стяжания, в практику Синтеза стяжания Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет Стандартов Метагалактического Смысла, стяжая Ядро Метагалактического Смысла, стяжая Синтез, Огонь, Субъядерность, Прасинтезность Метагалактического Смысла каждому из нас. Прося развернуть 65536-ричное явление Метагалактического Смысла 133-й Части Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическим Смыслом 133-й Части Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически. И возжигаясь, преображаясь, развёртываясь 133-й Частью Метагалактическим Смыслом Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные возможности и обучение каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся на 1 048 512-й Иерархической Цельности. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 37-го Синтеза. И просим Аватаров Кут Хум Фаинь взять нас на ночную подготовку 37-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, с разработкой стяжённого Меча ИВДИВО и фрагмента голографии Планеты Изначально Вышестоящего Отца, и со всеми необходимыми стандартами и проектами данного 37-го Синтеза по Плану Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И возжигаясь, входя в ночное обучение, остаёмся телом Аватара Иерархизации в этом зале ИВДИВО и отсюда переходим в дальнейшем на обучение в ночной подготовке.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Ипостасным телом возвращаемся в физическую реализацию в данное тело физическое. Эманируя всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в филиалы подразделений и развёртываем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого. Выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть00:57:26-01:24:32**

# Практика 6. Стяжание Рождения Свыше итогами Рождественских стяжаний, явлением 257 Огней 257 ИВДИВО-цельностей. Стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца

*Физически возжигаемся итогами обучения, подготовки ко второму дню 37-го Синтеза. Помимо всех прочих обучений, нас всегда готовят к следующему дню Синтеза, как следующий шаг реализации в данном Синтезе.*

*Возжигаясь, одеваемся в форму Учителей 37 Синтеза физически каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас, мы переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываясь, становимся, максимально подтягиваясь физичностью в зал ИВДИВО, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам соорганизоваться в этом зале.*

*И возжигаясь явлением Учителей 37 Синтеза, приветствуя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватары Синтеза стоят в зале, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на подведение итогов Рождественских Стяжаний, преображение Монады Изначально Вышестоящего Отца вхождением в Рождение Свыше. И возжигаясь этим, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся, прося скомпактифицировать все лучшие достижения Огня и Синтеза каждого из нас. Всё то, что устарело, мешает, некомпетентно и неадекватно, просим за это прощение и пережигаем всё во всём.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь, становимся всей командой Учителей 37-го Синтеза в форме пред Отцом в зале. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Рождения Свыше каждого из нас, входим в данное явление Огня каждым из нас, заполняемся. И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца итогами Рождественских стяжаний, явлением 257-ми Огней 257-ми ИВДИВО-Цельностей. Возжигаясь, развёртываясь данным явлением Огней ИВДИВО-Цельностей каждому из нас, входя в Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас Рождением Свыше в явлении Октавы Бытия ИВДИВО в данном преображении синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Рождением Свыше каждым из нас в Октаве Бытия ИВДИВО, развёртываясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Должностной Компетенции каждого из нас в явлении Учителя 37-го Синтеза, возжигаясь всем Синтезом Ядер Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Синтез каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И тут внимание, Синтез, который не преобразился, просим Изначально Вышестоящего Отца направить на благо восходящих эволюций, жертвуя Синтез во благо развития. И заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом цельно синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, стяжаем Прасинтезность Рождения Свыше Изначально Вышестоящего Отца Октавой Бытия ИВДИВО, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Монаду Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Монаду каждого из нас, развёртываясь Монадой пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность и Прасинтезность Монады Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Октавы Бытия ИВДИВО каждым из нас. Возжигаясь, развертываемся этим, стяжаем Центральное Ядро Монады Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца зафиксировать данное Ядро Монады каждому из нас.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 392 896 Ядер Жизни в Монаде каждого из нас, стяжаем 1 392 896 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть данное явление Ядер Жизни в Монаде каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая этим, стяжаем Ядро Синтеза Жизни Должностной Компетенцией ИВДИВО в Монаду каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное явление в каждом из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 392 896 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца Монады Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Монаду каждого из нас данным стяжанием.*

*И возжигаясь, просим развернуть в Монаде каждого из нас 8 Прасинтезных Эталонов явления Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь данным. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов 8-ми Образов Отца, стяжая:*

*Образ Отца Человека,*

*Образ Посвящённого,*

*Образ Служащего,*

*Образ Ипостаси,*

*Образ Учителя,*

*Образ Владыки,*

*Образ Аватара и*

*Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца 8-ми видов подготовок.*

*И возжигаясь этим, развёртываемся на Зерцале Монады, возжигаясь Изначально Вышестоящей Прасинтезностью, стяжая 8-ричную Печать Судьбы Изначально Вышестоящего Отца в Зерцало Монады каждого из нас. Возжигаясь, стяжаем Высокую Цельную Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезно-субъядерный Синтез Изначально Вышестоящего Отца в организации и постепенном росте Монады Изначально Вышестоящего Отца данным стяжанием.*

*И развёртываясь Монадой Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца Пламена Монады каждого из нас, возжигаясь, развёртываемся Пламенами, стяжая 1 392 896 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь данным явлением Ядер Огней, Пламён Изначально Вышестоящего Отца соответствующим количеством Пламён в Монаде каждого из нас.*

*И если данное явление корректно, просим Изначально Вышестоящего Отца подтвердить и развернуть данное явление. Или же в обратном выражении, если это некорректно, преобразить Пламена в новом строении Монады каждого из нас. И доверяя Изначально Вышестоящему Отцу, входя в тотальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Монадой каждого из нас, преображая Ядра Огней, Пламён Монады в Ядрах Жизни, в Ядре Жизни Монады каждого из нас, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить Гены Ядра Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Огня Жизни Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Источник Жизни Изначально Вышестоящего Отца в центровке Я Есмь, ракурсом 8-рицы Жизни Изначально Вышестоящего Отца в концентрации 1 392 896-ти Ядер Огней Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, вспыхиваем оболочками Монады, развёртываясь оболочками Монады. Синтезируемся каждой оболочкой Монады с оболочкой Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, заполняемся, растворяясь в Монаде Изначально Вышестоящего Отца Монадой каждого из нас. И в этом растворении Монады каждого из нас, мы заполняемся Прасинтезностью, всем Стандартом в выражении Монады Отца каждым из нас, выстраиваясь, отстраиваясь в каждой позиции, в каждой Системе, Аппарате, Частности данным выражением. И возжигаясь, выявляясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ и Подобие Монады Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас, заполняясь Поядающим Огнём и Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца скорректировать данное стяжание по последнему Стандарту, явленному на Синтезе Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Отец направляет компакт в Монаду каждого из нас, компакт Огня с соответствующими записями и мы, вспыхивая, развёртываемся этим. Стяжали.*

*Возжигаясь, преображаемся этим и впитываем Монаду, компактифицируя её всем телом. Возжигаясь, заполняемся этим, преображаясь на новое явление Рождением Свыше каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, ещё раз преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас Отец нам по итогам даёт рекомендацию, впитываем эту рекомендацию, она дана.*

*Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически.*

*Эманируем всё стяжённое возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в Подразделение ИВДИВО участников данной практики, в филиалы Подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть02:14:29-02:29:22**

# Практика 7. Стяжание 64-рицы Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностей с 256-й по 193-ю Часть

*Возжигаемся всем Огнём, Синтезом каждого из нас. Одеваемся в форму Учителя 37-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь Учителем 37-го Синтеза в форме. Становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать нас в этом зале, помочь оформиться, соорганизоваться в этом зале. Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление преображенной и обновлённой 256-рицы Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностями. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х Эталонных Частей с 256-го выражения по193-е выражение. И впитывая Синтез Синтеза 64-х Эталонных Частей, возжигаясь, преображаемся им, развёртываемся им. И выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 37-го Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение каждого из нас в этом зале, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Куб Творения Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Эталонной 256-рицы Частей ИВДИВО-цельностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и в синтезе нас. Входим в явление данного Куба Творения. И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь, Субъядерность и Прасинтезность Эталонной 256-рицы Частей ИВДИВО-цельности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим, входим в это явление. И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64-ре Синтеза, стяжая 64 Ядра 64-х Эталонных Частей с 256-й Части до 193-й Части Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностей. И возжигаясь развёртываясь этим стяжаем:*

*256-ю Часть Отец Изначально Вышестоящего Отца,*

*255-ю Часть Аватар Изначально Вышестоящего Отца,*

*254-ю Часть Владыка Изначально Вышестоящего Отца,*

*253-ю Часть Учитель Изначально Вышестоящего Отца,*

*252-юЧасть Ипостась Изначально Вышестоящего Отца*

*251-ю Часть Служащий Изначально Вышестоящего Отца,*

*250-ю Часть Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца,*

*249-ю Часть Человек Изначально Вышестоящего Отца,*

*248-ю Часть Человек-Отец ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*247-ю Часть Человек-Аватар ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*246-ю Часть Человек-Владыка ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*245-ю Часть Человек-Учитель ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*244-ю Часть Человек-Ипостась ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*243-ю Часть Человек-Служащий ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*242-ю Часть Человек-Посвящённый ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*241-ю Часть Человек ИВДИВО Планет(ы) Земля.*

*Возжигаясь, развёртываемся 16-рицей Частей.*

*Стяжаем 240-ю Часть Отец-творец физичности ИВДИВО,*

*239-ю Часть Аватар-творец физичности ИВДИВО Планет(ы) Земля,*

*238-ю Часть Владыка-творец физичности ИВДИВО Материи,*

*237-ю Часть Учитель-творец физичности ИВДИВО Октавы Бытия,*

*236-ю Часть Ипостась-творец физичности ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*235-ю Часть Служащий-творец физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*234-ю Часть Посвящённый-творец физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*233-ю Часть Человек-творец физичности ИВДИВО Метагалактики Фа. Возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем:*

*232-ю Часть Отец ИВДИВО Октавы Бытия,*

*231-ю Часть Аватар ИВДИВО Октавы Бытия,*

*230-ю Часть Владыка ИВДИВО Октавы Бытия,*

*229-ю Часть Учитель ИВДИВО Октавы Бытия,*

*228-ю Часть Ипостась ИВДИВО Октавы Бытия,*

*227-ю Часть Служащий ИВДИВО Октавы Бытия,*

*226-ю Часть Посвящённый ИВДИВО Октавы Бытия,*

*225-ю Часть Человек ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим. вспыхивая 32-рицей явления Эталонных Частей и стяжаем:*

*224-ю Часть Отец ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*223-ю Часть Аватар ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*222-ю Часть Владыка ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*221-ю Часть Учитель ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*220-ю Часть Ипостась ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*219-ю Часть Служащий ИВДИВО Истиной Метагалактики,*

*218-ю Часть Посвящённый ИВДИВО Истинной Метагалактики,*

*217-ю Часть Человек ИВДИВО Истинной Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем:*

*216-ю Часть Отец ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*215-ю Часть Аватар ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*214-ю Часть Владыка ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*213-ю Часть Учитель ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*212-ю Часть Ипостась ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*211-ю Часть Служащий ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*210-ю Часть Посвящённый ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики,*

*209-ю Часть Человек ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики.*

*Возжигаясь, развёртываемся 16-рицей 48-рицы Частей. Стяжаем:*

*208-ю Часть Отец ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*207-ю Часть Аватар ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*206-ю Часть Владыка ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*205-ю Часть Учитель ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*204-ю Часть Ипостась ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*203-ю Часть Служащий ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*202-ю Часть Посвящённый ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*201-ю Часть Человек ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*200-ю Часть Отец ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*199-ю Часть Аватар ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*198-ю Часть Владыка ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*197-ю Часть Учитель ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*196-ю Часть Ипостась ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*195-ю Часть Служащий ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*194-ю Часть Посвящённый ИВДИВО Метагалактики Фа,*

*193-ю Часть Человек ИВДИВО Метагалактики Фа*

*Возжигаясь, развёртываемся 64-рицей Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим, стяжая явление Изначально Вышестоящего Отца каждой из 64-х Эталонных Частей. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Смысла 64-х Частей в каждую. Прося наделить главными Смыслами новой Эталонной 64-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельности. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и преображаемся этим.*

*И просим у Изначально Вышестоящего Отца помочь развернуть каждому из нас и в синтезе нас новую стяжённую 64-рицу Эталонных Частей синтезфизически, и утверждая, развёртываемся данными стяжёнными Частями, впитывая весь стяженный Огонь и Синтез Субъядерности и Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца этим. И возжигаясь Кубом Творения Изначально Вышестоящего Отца, открываясь Творению каждой стяжённой Эталонной Части, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся синтезфизически в данном физическом теле. И всё стяжённое и возожжённое синтезфизически эманируем в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделений и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики.*

**2 день 1 часть02:30:46-02:45:42**

# Практика 8. Стяжание второй 64-рицы Эталонных Частей ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Возжигаясь Огнём первой практики, первой, вот, которую вот сейчас исполнили по стяжанию Эталонных Частей. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, выходим в 192 ИВДИВО- Цельность в зал ИВДИВО Кут Хуми Фаинь, развёртываясь Учителем 37-го Синтеза в форме, возжигаясь этим. Становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление второй 64-рицы Эталонных Частей ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца со 192 по 129 Части включительно и стяжая 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале Учителем 37-го Синтеза в форме. Входим в концентрацию Куба Творения Изначально Вышестоящего Отца 256 Эталонных Частей каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся этой концентрацией Куба Творения. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза 64 Эталонных Частей ИВДИВО Цельности Изначально Вышестоящего Отца со 192 Части по 129 Часть включительно. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем 64 Синтеза, 64 Огня, 64 Субъядерности и 64 Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца 64 Эталонных Частей, со 192 Части, далее 64 Части по 129-ю Часть. Возжигаемся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Ядра 64 Эталонных Частей, стяжая:*

*192-ю Часть - ИВДИВО Отца,*

*191-ю Часть - Физическое Тело,*

*190-ю Часть - Истина,*

*189-ю Часть - Око,*

*188-ю Часть - Хум,*

*187-ю Часть - Абсолют,*

*186-ю Часть - Омега,*

*185-ю Часть - Монада,*

*184-ю Часть - ИВДИВО 8-рицы ИВО,*

*183-ю Часть - Иерархизация 8-рицы ИВО,*

*182-ю Часть - Полномочия Совершенств 8-рицы ИВО,*

*181-ю Часть - Синтезность 8-рицы ИВО,*

*180-ю Часть - Творящий Синтез 8-рицы ИВО,*

*179-ю Часть - Статус 8-рицы ИВО,*

*178-ю Часть - Посвящение 8-рицы ИВО,*

*177-ю Часть - Изначально Вышестоящий Синтез 8-рицы ИВО,*

*176-ю Часть - Прасинтезная компетенция 8-рицы ИВО,*

*175-ю Часть - ИВДИВО Синтеза 8-рицы ИВО,*

*174-ю Часть - Иерархизация Воли 8-рицы ИВО,*

*173-ю Часть - Совершенство Мудрости 8-рицы ИВО,*

*172-ю Часть - Синтезность Любви 8-рицы ИВО,*

*171-ю Часть - Начала Творения 8-рицы ИВО,*

*170-ю Часть - Право Сизидания 8-рицы ИВО,*

*169-ю Часть - Части 8-рицы ИВО,*

*168-ю Часть - Системы Частей 8-рицы ИВО,*

*167-ю Часть - Аппараты Систем Частей 8-рицы ИВО,*

*166-ю Часть - Частности 8-рицы ИВО,*

*165-ю Часть - Синтезное Миротело 8-рицы ИВО,*

*164-ю Часть - Метагалактическое Миротело 8-рицы ИВО,*

*163-ю Часть - Тонкое Миротело 8-рицы ИВО,*

*162-ю Часть - Физическое Миротело 8-рицы ИВО,*

*161-ю Часть - Поядающий Огонь 8-рицы ИВО,*

*Возжигаясь, развёртываемся 32-рицей Эталонных Частей в синтезе их. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*160-ю Часть - ИВДИВО Аватара,*

*159-ю Часть - Дух 8-рицы ИВО,*

*158-ю Часть - Свет 8-рицы ИВО,*

*157-ю Часть - Энергия 8-рицы ИВО,*

*156-ю Часть - Субъядерность 8-рицы ИВО,*

*155-ю Часть - Форма 8-рицы ИВО,*

*154-ю Часть - Содержание 8-рицы ИВО,*

*153-ю Часть - Поле 8-рицы ИВО,*

*152-ю Часть - Время 8-рицы ИВО,*

*151-ю Часть - Пространство 8-рицы ИВО,*

*150-ю Часть - Скорость 8-рицы ИВО,*

*149-ю Часть - Мерность 8-рицы ИВО,*

*Возжигаемся, развёртываемся этим, стяжаем:*

*148-ю Часть - Воссоединённость 8-рицы ИВО,*

*147-ю Часть - Самоорганизация 8-рицы ИВО,*

*146-ю Часть - Эманация 8-рицы ИВО,*

*145-ю Часть - Вещество 8-рицы ИВО,*

*Возжигаясь, развёртываемся этим, стяжаем:*

*144-ю Часть - Условия 8-рицы ИВО,*

*143-ю Часть - Я Есмь 8-рицы ИВО,*

*142-ю Часть - Имперация 8-рицы ИВО,*

*141-ю - Взгляд 8-рицы ИВО,*

*140-ю - Синтезначала 8-рицы ИВО,*

*139-ю - Основы 8-рицы ИВО,*

*138-ю Часть - Параметод 8-рицы ИВО,*

*137-ю Часть - Мощь 8-рицы ИВО,*

*136-ю Часть - Право 8-рицы ИВО,*

*135-ю Часть - Идея 8-рицы ИВО,*

*134-ю Часть - Суть 8-рицы ИВО,*

*133-ю Часть - Смысл 8-рицы ИВО,*

*132-ю Часть - Мысль 8-рицы ИВО,*

*131-ю Часть - Чувства 8-рицы ИВО,*

*130-ю Часть - Ощущения 8-рицы ИВО и*

*129-ю Часть - Движение 8-рицы ИВО.*

*Возжигаясь, развёртываемся второй 64-рицей Эталонных Частей ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхивая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжённые 64 Эталонных Части в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим. И возжигаясь, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 64 Эталонных Частей, преображаемся этим, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Смысла 64 Эталонных Частей со 192-й Части ИВДИВО Отца по 129-ю Часть Движение 8-рицы ИВО. И возжигаясь, входим в Смыслы Изначально Вышестоящего Отца данной 64-рицей Эталонных Частей каждого из нас физически. И просим Изначально Вышестоящего Отца адаптировать, пристроить и помочь нам усвоить стяжённый Синтез, Огонь и Части Изначально Вышестоящего Отца в росте, развития и применения этих Частей каждым физически. И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Синтез у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаясь этим Синтезом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в филиалы подразделения, развёртывая всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть02:52:00-03:05:23**

# Практика 9. Стяжание 64 Метагалактических тел Эталонных Частей 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаясь всем огнём и всем синтезом каждого из нас, в форме Учителя 37-го Синтеза мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Становимся в форме Учителей 37-го Синтеза, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 64 Эталонных Частей ИВДИВО-цельностями со 128-й Части по 65-ю Часть. Возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64 Метагалактических Тел со 128-ю по 65-ю Эталонных Частей ИВДИВО-цельностей Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся Синтез Синтезом, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь в зале Учителем 37-го Синтеза в форме каждым из нас и в синтезе нас.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, стяжая концентрацию Куба Творения Изначально Вышестоящего Отца, входя в данную концентрацию всей командой. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза, 64 Огня, 64 Субъядерности и 64 Прасинтезности 64 Метагалактических тел со 128-й по 65-ю Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностей и, возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем*

*128-ю Часть ИВДИВО Владыки,*

*127 Часть Есмическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*126 Часть Имическое тело 8- рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*125 Часть Этоническое тело 8-рицы Изначально вышестоящего Отца,*

*124 Часть Амритическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*123-Часть Абическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*122 Часть Ситическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*121 Часть Живическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*120 Часть Холитическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*119 Часть Всетическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*118 Часть Космическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*117 Часть Эргетическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*116 Часть Контическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*115 Часть Голоническое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*114 Часть Эматическое Тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*113 Часть Пламитическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца* (возможно имелось ввиду Пламическое тело),

*112 Часть Праматическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*111 Часть Визическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*110 Часть Сотическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*109 Часть Этимическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*108 Часть Омическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*107 Часть Уническое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*106 Часть Витиическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*105 Часть Мерическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*104 Часть Реалическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*103 Часть Плотическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*102 Часть Натическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*101 Часть Стратическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*100 Часть Логитическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*99 Часть Гласическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*98 Часть Даоническое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*97 Часть Бинарическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь 32-мя Метагалактическими Телами Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Стяжаем ИВДИВО Учителя – 96 Часть,*

*95 Часть Зерцатическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*94 Часть Интическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*93 Часть Пасситическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*92 Часть Эвритическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*91 Часть Пратическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*90 Часть Синтическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*89 Часть Тямическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*88 Часть Планическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*87 Часть Итическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*86 Часть Пробуддическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*85 Часть Хрустическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*84 Часть Дхъяническое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*83 Часть Астреническое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*82 Часть Эфтическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

(пропущена 81 Часть Тилическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца),

*80 Часть Ивдическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*79 Часть Ятическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*78 Часть Имтическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*77 Часть Октическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*76 Часть Фатическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*75 Часть Матическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*74 Часть Нитическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*73 Часть Мощическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*72 Часть Аматическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*71 Часть Атмическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*70 Часть Буддическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*69 Часть Причинное тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*68 Часть Ментальное тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*67 Часть Астральное тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*66 Часть Эфирное тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца,*

*65 Часть Метафизическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. В синтезе возжигаясь всей 64-рицей тел Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицей Эталонных Частей со 128-й по 65-ю Части Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-цельностей.*

*И стяжаем данное явление 64 Тел в синтезе явления 8 Архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данные 64 Части 8-и Архетипов Материи каждому из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца помочь развернуть данную 64-рицу тел Эталонных Частей 8 Архетипами Материи синтезфизически собой, и развёртываемся этим с Отцом.*

*И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза, стяжая 64 Смысла – Главных Смысла Изначально Вышестоящего Отца в каждое Метагалактическое тело Эталонных Частей со 128 по 65-ю Часть, и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически. Всё стяжённое, возожжённое синтезфизически эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделения и ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1часть03:06:20-03:19:39**

# Практика 10. Стяжание итоговой 64-рицы первых 64 Частей Эталонной 256-рицы Частей

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас. Одеваемся в форму Учителей 37 Синтеза.*

*Переходим, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, в зал на 192 ИВДИВО-цельность зал ИВДИВО Аватаров Кут Хуми Фаинь, развёртываясь всей нашей командой. Развёртываемся в форме Учителей 37 Синтеза, становясь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление четвёртой 64-рицы Частей с 1 по 64 Часть. И стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, входим в данное явление Синтез Синтеза, преображаясь им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257 ИВДИВО-цельность. Развёртываясь в зале Учителем 37 Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*В синтезе с Отцом входим в концентрацию Куба Творения 256 Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х первых Эталонных Частей с 64 по 1 Часть в 8 Архетипах Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, стяжаем Синтез, 64 Синтеза, 64 Огня, 64 Субъядерности и 64 Прасинтезности 64 первых Эталонных Частей. Стяжая 64 Ядра 64 Эталонных Частей.*

*Стяжаем 64 Часть ИВДИВО Ипостаси, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем 63 Часть Ипостасное тело*

*62 Часть Разум*

*61 Часть Сердце*

*60 Часть Мышление*

*59 Часть Головерсум*

*58 Часть Восприятие*

*57 Часть Пламя Отца*

*56 Часть Изначально Вышестоящая Синтезная Компетенция*

*55 Часть Идейность*

*54 Часть Сообразительность*

*53 Часть Осмысленность*

*52 Часть Логика*

*51 Часть Чувствознание*

*50 Часть Мероощущение*

*49 Часть Активность*

*48 Часть Ивдивость Прасинтезности*

*47 Часть Трансвизор*

*46 Часть Сознание*

*45 Часть Память*

*44 Часть Ум*

*43 Часть Куб Созидания*

*42 Часть Парадигма Отца*

*41 Часть Вечность Отца*

*40 Часть Иерархизация Синтеза*

*39 Часть Образ-тип*

*38 Часть Наблюдатель*

*37 Часть Стратагемия*

*36 Часть Интуиция*

*35 Часть Голос Полномочий*

*34 Часть Пассионарность*

*33 Часть Потенциалотворённость*

*32 Часть ИВДИВО Служащего*

*31 Часть Синтезтело*

*30 Часть Интеллект*

*29 Часть Эталонность*

*28 Часть Прозрение*

*27 Часть Провидение*

*26 Часть Проницание*

*25 Часть Вера*

*24 Часть Синтезность Мудрости*

*23 Часть Идеетворённость*

*22 Часть Сутетворённость*

*21 Часть Смыслотворённость*

*20 Часть Мыслетворённость*

*19 Часть Чувствотворённость*

*18 Часть Ощущениетворённость*

*17 Часть Движениетворённость*

*16 Часть Начала Любви*

*15 Часть Синтезобраз*

*14 Часть Рацио*

*13 Часть Грааль*

*12 Часть Диалектика*

*11 Часть Униграмма*

*10 Часть Нить Синтеза*

*9 Часть Мощь Отца*

*8 Часть Право Творения*

*7 Часть Столп*

*6 Часть Сутенность*

*5 Часть Престол*

*4 Часть Размышление*

*3 Часть Душа*

*2 Часть Слово Отца*

*1 Часть Образ Отца*

*И, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез 64 Частей в синтезе 8 Архетипов Материи каждому из нас и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Синтез 256 Эталонных Частей в синтезе их. И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца развёртываемся Синтезом Эталонной 256-рицы Частей, развёртываясь каждой Частью пред Отцом, включая первые 64, собою.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Смысла 64 первых Эталонных Частей с 1 по 64 в каждую и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И мы стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 64 стяжённых первых Эталонных Частей, 64-х. И в синтезе 256 Эталонных Частей заполняемся Эталонным Явлением Изначально Вышестоящего Отца данной 256-рицей Частей физически собою. И, возжигаясь этим, развёртываясь этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 новых Посвящений Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим, прося развернуть каждому из нас новую 64-рицу Посвящений и преобразить нас этим. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь реализации Посвящений ИВДИВО- цельностями Октавой Бытия ИВДИВО, прося развернуть данный Путь стяжанием новых 64 Посвящений. И, возжигаясь, развёртываясь данным Путём, впитываем его собою и эманируем в ИВДИВО всей нашей командой, развёртывая в ИВДИВО Путь реализации новых Посвящений.*

*И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за новые возможности данные каждому из нас. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данное физическое тело, развёртываясь всем стяженным и возожжённым.*

*И синтезфизически эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть00:46:56-01:06:13**

# Практика 11. Перевод мученических душ царской семьи и их ближайшего круга на служение к Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Стяжание явления Учителя Синтеза/Владыки Синтеза, Аватара Иерархизации и Аватара Ивдивости ИВДИВО-цельностями Октавы Бытия

*И вот мы сейчас концентрируем зал ИВДИВО-цельно 192-го выражения. И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот смотрите, мы физически… Учимся! Мы, физически находясь в зале физическим телом в выражении синтезфизичности каждого из нас, переходим, не выходя из физического тела в Синтезный мир. Вот прям здесь же, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся здесь же физически, не уходя ни в какой зал, здесь зал ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Идёт такое вот нелинейное действие: мы физически, и Кут Хуми Фаинь нас поддерживают. Переходим с Синтезный мир, смотрим в этом зале. В этом зале Кут Хуми и Фаинь стоят. Я, получается, по правую руку Кут Хуми. И мы, находясь в физическом выражении, переключаясь на Синтезный мир Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося поддержать нас физически в данной работе. Не убирая фиксацию, кстати, не убираем фиксацию с территории, вот как вы развернули по границам территории, есть точечки фиксации на территории Екатеринбурга.*

*У вас какое-то побратимство с Санкт-Петербургом, прям. Вот оно сейчас синтезфизически проживается, именно побратимство, видать, видать в Духе там что-то, территории.*

*(Из зала: – Да!)*

*Да, да, да! Да, да, да! (Смех в зале.) И возжигаясь данной поддержкой и выражением в Синтезном мире Изначально Вышестоящего Отца, какой это Синтезный мир, проживаем. Зал ИВДИВО-цельный Кут Хуми Фаинь, но Синтезный мир Истинной Метагалактики, 16-й мир. Он так же есть на физике, ну чтоб вы понимали, что это здесь же есть. Это не мы куда-то убежали, мы вошли в этот мир физически. Этим миром развёртываясь физически командой в этом зале с Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-цельно. И просим у Изначально Вышестоящего Отца возможность перевести души, мученические души царской семьи, которые были здесь, ну, с ними случилась историческая ситуация, там, смерти, может быть, даже насилия в начале 20-го века, и ближний круг царской семьи на отработку служением к Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Любые фиксации, любые фрагменты духа и душ данной семьи, которые на этой территории зависли, остались, не перешли никуда, а вот по сей час, по современное время отрабатывают или бездельничают на этой территории.*

*Отец нам согласовывает данную возможность. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля. У Мамы Планеты Земля сегодня праздник, это не в честь нашего мероприятия, это отдельный праздник Матери. Праздничная форма. Мы синтезируемся, нам открывается выражение зала Матери Планеты Земля. Мы не ходим по залу, мы физически здесь, и на нас начинает постепенно фиксироваться зал Планеты, Матери Планеты Земля. До этого зал Отца зафиксировался, но только Кут Хуми Фаинь зал зафиксировали по границам территории, а залы Отца, Матери больше вот здесь кулуарно.*

*Мы поздравляем Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля с праздником, просто поздравляем, не любопытствуя. И просим принять, возжигаясь Огнём Аватаров Синтеза Кут Фаинь, и специальным Огнём помогая душам царской семьи и ближнему кругу царской семьи перейти в зал Матери Планеты Земля, это в Метагалактике Фа. Просим Мать Планеты Земля принять эти души по утверждению и согласованию с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вы так пошире, не ведитесь на те знания, которые у вас есть, есть о событиях вначале 20-го века, просто пошире возожгитесь Огнём, и прям, всю территорию Екатеринбурга, потому что это состояние, оно размазано по всей территории, укутывая специальным Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и этим компактифицируя фрагменты частички души или духа царской семьи и ближнего круга, переводим в зал Матери Планеты Земля.*

*Ну вот, мы помогли и перевели данные души в зал Матери Планеты Земля. Мать Планеты сейчас просто фиксирует данное явление в зале. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать за данную возможность. Фиксация зала Матери Планеты уходит.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и насыщаем территорию подразделения ИВДИВО Екатеринбург по границам, охватывая границы, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вы пока насыщаете территорию Огнём и Синтезом Отца, вам такой взгляд: а эти шатающиеся духи, которые не переходят в другой мир, ну, то есть, остаются на Планете, зависая в физичности, хотя должны перейти в другую фиксацию, как вы думаете, чем они питаются? Им нужна какая-то подпитка, потому что чаще всего все приведения и вот эти состояния фрагментов духа, которые зависли на Планете, они очень-очень худые, вот прям, истощавшие, потому что нет телесности, нет вот этого постоянного обмена энергетикой и неоткуда подпитываться. То есть, это изголодавшееся внутреннее выражение. А порой, чаще всего, но не всегда, а порой встречаются духи, которые бездельничают, но при этом имеют очень-очень плотное состояние. Таких можно встретить в разных храмах, особенно там, где во имя кого-то прошло захоронение, идёт ещё и намоление этой темы. И если какая-то частичка духа зависла здесь, она подпитывается от тех, кто молится. А у нас вообще возведено это имя царской семьи в лик Святых, хотя у Отца в списке не значатся. Более того, вообще все Святые уже давно не Святые, у нас сейчас Огонь выше, мы Огнём живём. То есть, Человек живёт Огнём. И отсюда, вот это бездельничество – это не правильно. И если есть возможность вот так вот взять перевести, направить на дело какое-то, можно же согласовать у Матери Планеты. Это же не значит, что там легко. Это нам так показывают: ну, подумаешь, засадить поля, засадить луга, засадить леса, там ещё и копать приходится, и выстраивать, и… Ну, в общем, тяжко бывает. А так как вы на этой территории, ну, надо отслеживать такие моменты, чтобы те, кому надо, трудились.*

*У нас тут Новый год был, в «Приключении Шурика», помните, тунеядцы.*

*(Из зала: – Алкоголики.)*

*Да, бездельники, тунеядцы.*

*(Из зала: – Алкоголики.)*

*Ну, понятно. «Бездельники, тунеядцы! – назовём их, – На работу пора!» Вот это та же тема, нечего здесь бездельничать, раз не воплощаешься, не время – к Маме Планеты. К Папе не пошёл – к Маме Планеты. У нас просто внутренне разное сопереживание данному процессу, разные смыслы. И мы нарабатываем ракурс Смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Изначально Вышестоящего Отца за данную возможность.*

*Отец убирает фиксацию зала.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, одеваемся в форму Учителей 37-го Синтеза и переходим в зал ИВДИВО. И Аватары Кут Хуми свой зал… Мы, как бы, вместе с этой фиксацией зала развёртываемся в ИВДИВО-цельности 192-й. Фиксация зала с территории подразделения убирается. И мы становимся пред Кут Хуми Фаинь всей командой Учителями 37-го Синтеза в форме, возжигаясь, развёртываясь синтезфизично в зале.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Учителя Синтеза, Владыки Синтеза и Аватара Иерархизации, и Аватара Ивдивости ИВДИВО-цельно Октавой Бытия. Возжигаясь, преображаясь этим, развёртываясь максимально телом Аватара Иерархизации, впитываем данный Синтез Синтезов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность, становясь с Отцом в зале Учителем 37-го Синтеза телом Аватара Иерархизации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся полномочиями каждого из нас. И вспыхивая 256-ю Эталонными Частями, стяжёнными в предыдущих практиках, возжигаясь 256-ю ИВДИВО-цельностями, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Учителя Синтеза или Владыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в выражении Аватара Иерархизации ракурсом ИВДИВО-цельности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Аватара Ивдивости, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить нас данным выражением.*

*И входим, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом стяжённым, раскрываясь этому стяжанию, развёртываясь этим стяжанием. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в явлении Учителя Синтеза или Владыки Синтеза и Аватара Ивдивости ИВДИВО-цельностями Октавы Бытия. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделений, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть  
01:21:12-01:39:02**

# Практика 12. Стяжание Совершенного Метагалактического Смысла в 16-рице Метагалактических Смыслов. Стяжание 8 миллиардов Смыслов Изначально Вышестоящего Отца для каждого человека, живущего на Планете Земля. Стяжание главного Смысл Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас.*

*Ещё, пока возжигаемся, чтобы было понятно: наши Части, они как между собой синтезируются? Они одна в другой, как матрёшечка. То есть, сам Смысл, он не отдельно от других Частей. Внутри Смысла – Мысль, внутри Мысли – Чувство и так далее, 64 тела и так далее, ИВДИВО Ипостаси и пошли, пошли, пошли. То есть, это некая матрёшка, в которой есть взаимодействие синапсическое, я бы так сказала, огненно-синапсическое взаимодействие. Чем больше этих связок наработано, тем эффективнее мы действуем Частями. Когда создаётся субъядерная организация в теле той или иной Части – она создалась, Отцом. А вот дальше наладить связь между 131, 133, 132, первой, второй и так далее – это наша с вами задача – нарастить огненно-синапсические выразимости между Частей, чем больше, тем лучше. Это как любая тренировка спортсмена. Спортсмен тренируется для чего? Для того, чтобы его головной мозг, во-первых, ну, со спортсменом, может, сложнее (смех в зале), нет, там просто, там просто...*

*Вот, допустим, взять балерин или балетных артистов, у них изо дня в день, они шлифуют, шлифуют, для чего? Для того, чтобы на автомате выдавать качество, красоту, психодинамику и так далее. Любой спортсмен точно также – скорость, качество и так далее. Благодаря чему? Потому что в головном мозге, в нервной системе всего тела, не только в головном мозге, возникают нейронные связи, их больше, качество, то есть, ты больше контролируешь, можешь контролировать процесс, улучшать время, улучшать результат, там, грациозность и так далее.*

*А если говорить про Части, то задача многомерно нарастить и не просто нервные связки, а огненно-синапсические, когда ты стяжаешь такое количество Огня, которого в избытке хватает на новую связь. Не просто поддерживать предыдущее, – мы же поддерживаем предыдущее, – а направляем ещё практику, или тренинг, или сам Синтез на то, чтобы появилось новое. И это уже задача лично каждого. То есть, Отец нас наделяет этим новым, а вот как ты им будешь управлять и взаимодействовать в синтезе того, что уже есть – вообще, твой вопрос. Причём, повторений, в принципе, нет. Это вот как ткань, которая развёртывается в Смысле благодаря разным, разным вообще невероятно и непредсказуемым связям друг в друге. Кстати, вот эти связочки в Смысле организуют Причины. Один Смысл, второй, третий, четвёртый – появилась Причина того или иного выражения. Ну, вот причина стяжания новой Части – чтобы это сложилось, у нас должно было созреть некий Смысл, ну, хотя бы Мыслеобраз, хотя бы Мысль должна была появиться, чтобы я вышел в практику. А дальше у меня должна появиться Сила, чтобы я в этой практике что-то смог сделать, Смысл. И это может быть один Смысл, а может быть череда Смыслов по теме развития Человека. Смысл обязательно должен быть. Если нет Смысла – в каком-то Синтезе даже Владыка сказал: «Когда нет Смысла – нет мозгов», просто нет мозгов.*

*Что, возожглись всем Огнём и Синтезом?*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО в 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь Учителем 37-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца 65536-ричного, 16-рицей Метагалактических Смыслов эволюционным ракурсом развития.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Развёртываемся Учителем 37-го Синтеза в форме пред Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 Метагалактических Смыслов каждому из нас.*

*И возжигаясь, стяжаем*

*Синтезный Метагалактический Смысл Прасинтезным Синтезом Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 294 967 296 Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 15-й, Волевой Метагалактический Смысл Прасинтезной Волей Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 147 483 648 Совершенных Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 14-й, Мудрый Метагалактический Смысл Прасинтезной Мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 073 741 824 Совершенных Импераций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 13-й, Любящий Метагалактический Смысл Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536 870 912 Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 12-й, Творящий Метагалактический Смысл Прасинтезным Творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268 435 456 Совершенных Синтез-Начал Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 11-й, Созидающий Метагалактический Смысл Прасинтезным Созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134 217 728 Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 10-й, Реплицирующий Метагалактический Смысл Прасинтезной Репликацией Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 108 864 Совершенных Параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 9-й, Жизненный Метагалактический Смысл Прасинтезной Жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33 554 432 Совершенных Мощи Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 8-й, Воскрешённый Метагалактический Смысл Прасинтезным Воскрешением Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 777 216 Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 7-й, Пробуждённый Метагалактический Смысл Прасинтезным Пробуждением Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 194 304 Совершенных Идей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 6-ой, Генезисный Метагалактический Смысл Прасинтезным Генезисом Человека-Творца Физичности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 097 152 Совершенных Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 5-й, Человечный Метагалактический Смысл Прасинтезной Человечностью Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 048 576 Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 4-й, Служащий Метагалактический Смысл Прасинтезным Служением Человека Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524 288 Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 3-й, Вершащий Метагалактический Смысл Прасинтезным Вершением Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 144 Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 2-й, Практикующий Метагалактический Смысл Прасинтезной Практикой Человека Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131 072 Совершенных Ощущения Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 1-й, Могущественный Метагалактический Смысл Прасинтезным Могуществом Человека Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 536 Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь* ***16-рицей Метагалактических Смыслов*** *в синтезе, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез,* ***стяжая Ядро Совершенного Метагалактического Смысла*** *Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16-рицы Метагалактических Смыслов и, возжигаясь, просим развернуть Совершенный Метагалактический Смысл в каждом из нас. Развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Совершенным Метагалактическим Смыслом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 16 Смыслами 16 Эволюций Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить все старые тенденции вития Смыслов Ткани Бытия каждого из нас, стяжаем новую матрицу Смысла Бытия Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, развёртываемся этим. Завершая старые тенденции, прося за них прощение – любые, недействующие, устаревшие, некомпетентные цепочки Смыслов, – и развёртываясь новым витиём Смыслов Бытия Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаемся Совершенным Метагалактическим Смыслом в 16-рице Метагалактических Смыслов, подкрепляя и устаиваясь новым явлением Смыслов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить главный Смысл каждого из нас, стяжая новый главный Смысл Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 миллиардов Смыслов Изначально Вышестоящего Отца для каждого человека, живущего на Планете Земля. И каждому гражданину Планеты Земля просим Изначально Вышестоящего Отца распределить и развернуть Смыслы Изначально Вышестоящего Отца. И эманируя Смыслы, развёртывая по всей Планете, укутываем Планету данным явлением. И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, преображаемся.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем главный Смысл Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля. И развёртываем явление главного Смысла Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить Планету Земля главным Смыслом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в физическом теле в данном зале. И эманируя всё стяжённое, возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, с ответом ИВДИВО на каждого из нас, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений и в ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть01:42:57-01:55:07**

# Практика 13. Стяжание соорганизации и отстройки четырёх мировых тел Метагалактики Фа с 64 Метагалактическими телами, по 16 Метагалактических тел в каждом мире. Стяжание Стратегии, Плана Творения и стратегии реализации Плана Творения Человека Иерархизации в разработке 64-рицы Метагалактических тел 16 мирами Изначально Вышестоящего Отца четырёх Метагалактик

*Возжигаемся Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в зал ИВДИВО 192-й ИВДИВО-цельности. Развёртываемся телом Аватара Иерархизации у Кут Хуми Фаинь, становимся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить нас на разработку Аватара Иерархизации Человеком Метагалактики Фа в соорганизации и отстройке четырёх мировых тел Метагалактики Фа с 64 Метагалактическими телами.*** *Возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь телом Аватара Иерархизации в форме Учителя 37-го Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Синтезе переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ю Высокую Цельную Реальность, становясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Аватаром Иерархизации в форме Учителя 37-го Синтеза, становимся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 64 Метагалактическими телами, возжигаясь всеми 64 Ядрами Метагалактических тел Человека Метагалактики Фа, возжигаясь оболочками Метагалактических тел. Если у вас нет, просим Отца развернуть 64 Метагалактических тела, но мы эталонно их стяжали в практике сегодня, поэтому не сомневайтесь. Развёртываемся этим, возжигаясь всей Субъядерностью, Системами, Аппаратами, Частностями Метагалактических тел, со 128-го по 65-е Метагалактическое тело.*

*И возжигаясь, синтезируясь с 64 Метагалактическими телами Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа в каждое Метагалактическое тело, возжигаясь Образом и Подобием Метагалактического тела во всей 64-рице Метагалактических тел. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх миров Метагалактики Фа, прося Изначально Вышестоящего Отца соорганизовать мировые тела с 64 Метагалактическими телами по 16 в каждом мире.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Физическим мировым телом каждого из нас. И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Физического мира Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 Метагалактических тел. Прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть субъядерную организацию энерго-вещества в каждом из 16 Метагалактических тел ракурсом Физического мира, в прямой сонастройке и соорганизации 16 тел и мирового Физического метагалактического тела. И возжигаясь, развёртываемся этим пред Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Тонкого мира, возжигаемся Тонким миром Метагалактики Фа. И просим Изначально Вышестоящего Отца соорганизовать Тонкое мировое тело каждого из нас с 16 Метагалактическими телами, с 17-го по 32-е, стяжая свето-вещество в каждое из 16 Метагалактических тел, с 17-го по 32-е, в прямой соорганизации с Тонким мировым метагалактическим телом 8192-х Высоко Цельно Реально. Возжигаясь, развёртываемся этим. Возжигаемся синтезом 32 Метагалактических тел и двух мировых тел в синтезе Физическим миром и Тонким миром Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Метагалактического мира Метагалактики Фа, прося Изначально Вышестоящего Отца соорганизовать третью 16-рицу Метагалактических тел, с 33-го по 48-е Метагалактическое тело, с Метагалактическим мировым телом каждого из нас. И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца духо-вещество в 16 Метагалактических тел ракурсом Метагалактического мира Метагалактики Фа, в прямом синтезе 16 Метагалактических тел и Метагалактического мирового тела 12288-ми Высоко Цельно Реально. И возжигаясь, развёртываемся этим пред Отцом, вспыхивая тремя мировыми выражениями 48 Метагалактических тел и трёх мировых тел в каждом из нас. Возжигаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем огне-вещество в каждое из 16 Метагалактических тел с 49-го по 64-е ракурсом Синтезного метагалактического мира Метагалактики Фа. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца соорганизовать Синтезное мировое метагалактическое тело и 16 Метагалактических тел, с 49-го по 64-е, каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся огне-веществом в синтезе 16 Метагалактических тел и Синтезного мирового тела. И возжигаясь, вспыхивая 4-рицей миров 16384-рично в синтезе 64 Метагалактических тел, развёртываемся Человеком Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.*

*64 плюс 4 – 68 тел, и Человек Метагалактики Фа – 69-е тело. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 69 Метагалактических тел и 69 Синтезов. У кого нет, в перспективе реализации данного Синтеза, просто сейчас как фиксация, обучение на это.*

*И возжигаясь, развёртываемся Человеком Метагалактики Фа, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Человека Метагалактики Фа, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Стратегию, План Творения и стратегию реализации Плана Творения Человека Иерархизации ростом и развитием Человека Метагалактики Фа, Человеком Изначально Вышестоящего Отца, в разработке 64-рицы Метагалактических тел мирами Изначально Вышестоящего Отца в четырёх мирах Метагалактики Фа, в четырёх мирах Изначально Вышестоящей Метагалактики, в четырёх мирах Высокой Цельной Метагалактики, и в следующем, перспективном развитии, в четырёх мирах Истинной Метагалактики 16-рицей миров Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь, входим в данный План Творения и Стратегию развития и реализации данного Плана Творения пред Отцом, стяжая условия и возможности претворения данного Плана Творения со Стратегией реализации, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить Стратагемами ракурсом каждой Метагалактики. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Отца Метагалактики Фа.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всей командой. Вспыхиваем телом Аватара Иерархизации в форме Учителя 37-го Синтеза, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данное физическое тело. И эманируем всё стяжённое и возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделение ИВДИВО служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть01:58:24-02:09:29**

# Практика 14. Стяжание явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Изначально Вышестоящего Совершенного Метагалактического Смысла в синтезе 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Стратического тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом нашим. Одеваемся в форму Учителей 37 Синтеза и, в активации Аватара Иерархизации, мы переходим, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь, становимся Учителем 37 Синтеза. И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла и стяжание Изначально Вышестоящего Совершенного Метагалактического Смысла. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь всей командой в форме Учителей 37 Синтеза в явлении Аватара Иерархизации пред Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16-ти Совершенных Метагалактических Смыслов и, возжигаясь, стяжаем 16-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем:*

*Совершенный Метагалактический Смысл Синтеза Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 294 967 296 Прасинтезных Компетенций Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 15-й Совершенный Метагалактический Смысл Воли Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 147 483 648 Ивдивостей Синтеза Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 14-й Совершенный Метагалактический Смысл Мудрости Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 073 741 824 Иерархизаций Воли Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 13-й Совершенный Метагалактический Смысл Любви Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536 870 912 Совершенств Мудрости Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 12-й Совершенный Метагалактический Смысл Творения Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268 435 456 Синтезностей Любви Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 11-й Совершенный Метагалактический Смысл Созидания Статусов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134 217 728 Начал Творения Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 10-й Совершенный Метагалактический Смысл Репликации Посвящений Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 108 864 Прав Созидания Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 9-й Совершенный Метагалактический Смысл Жизни Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33 554 432 Поядающих Репликаций Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 8-й Совершенный Метагалактический Смысл Воскрешения Систем Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 777 216 Огней Жизни Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 7-й Совершенный Метагалактический Смысл Пробуждения Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 194 304 Духа Воскрешения Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 6-й Совершенный Метагалактический Смысл Генезиса Частностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 097 152 Света Пробуждения Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 5-й Совершенный Метагалактический Смысл Человечности Синтезного миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 048 576 Энергий Генезиса Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4-й Совершенный Метагалактический Смысл Служения Метагалактического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524 288 Субъядерностей Человечности Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 3-й Совершенный Метагалактический Смысл Вершения Тонкого миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 144 Формы Служения Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 2-й Совершенный Метагалактический Смысл Практики Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131 072 Содержания Вершения Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 1-й Совершенный Метагалактический Смысл Могущества Поядающей Огненности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 536 Полей Практик Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом 16-ти Совершенных Метагалактических Смыслов, стяжаем явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося развернуть Изначально Вышестоящий Совершенный Метагалактический Смысл Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Пробуждением Совершенный Метагалактический Смысл в 16-рице его явления Изначально Вышестоящий синтезфизически собою. И возжигаясь, пробуждаемся этим собою. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, компактифицируем стяжённое явление Изначально Вышестоящего Совершенного Метагалактического Смысла в синтезе 16-рицы Совершенного Метагалактического Смысла.*

*И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжая 37-е Метагалактическое тело Стратической Метагалактики, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Стратическое тело 8-цы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Стратического тела, Синтез, Огонь, Субъядерность и Прасинтезность 37-го Стратического тела 8-цы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем необходимое количество Синтеза, стяжая Системы Стратического тела, Аппараты Систем Стратического тела, Частности Аппаратов Систем Стратического тела 8-цы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть всё стяжённое в Стратическом теле каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384-рицу Синтеза, 16384-рицы Генов Стратического тела 8-цы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 64 Инструмента Стратического тела и 64 Синтеза, возжигаясь, развёртываемся ими. Стяжаем 64-рицу Человека Стратического тела и 64 Синтеза, возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжаем 64-рицу Служения Стратического тела и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные возможности, компактифицируем, впитывая Стратическое тело собою пред Отцом, развёртываясь Стратическим телом каждым из нас, синтезируя Метагалактические тела в цельности, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с учётом стяжённого Стратического тела 37-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся этим всеми Метагалактическими телами. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь в физическом теле в данном зале. Синтезфизически эманируем всё стяжённое возожженное в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение Служения каждого из нас, в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть02:11:37-02:20:00**

# Практика 15. Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом Огнём каждого из нас. Возжигаемся всем Огнём всех практик 37 Синтеза, включая ночную подготовку, активируясь этим. Одеваемся Учителем, формой Учителя 37 Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь в зале пред Кут Хуми Фаинь, становимся в форме Учителей 37 Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить нас на Итоговую практику 37 Синтеза, возжигаясь, преображаемся.*

*Переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся физично пред Отцом Учителем 37 Синтеза в форме, а телом Аватара Иерархизации. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики 37 Синтеза, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца*

*стяжаем 1048576 шестидесятичетырёхллионов Огней,*

*стяжаем 1048576 шестидесятичетырёхллионов Ядер Синтеза,*

*стяжаем 1048576 шестидесятичетырёхллионов Субъядерностей 1048577-ми Иерархических Цельностей ракурса 37 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 37 Синтеза и просим записать его в Огни Ядра Синтеза и Субъядерности, стяжённые каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 1048577-й Иерархической Цельности и 37 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Инструментов, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Явления Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536-рицу Синтеза, стяжая и развёртывая 65536-рицей Ипостаси каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Явление Ипостаси ракурсом 37 Синтеза собой и возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямое Ипостасное Явление Изначально Вышестоящего Отца 1048577-й Иерархической Цельностью физически собою и Явлением 37 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас физически, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез 37-й Книги Синтеза, возжигаемся. Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развёртываемся в зале Книг Синтеза, эманируем Синтез 37-й Книги Синтеза. Книги зависают, нам их выдают Кут Хуми Фаинь, они зависают пред нашими глазами. Берём Книгу двумя руками, открывать не надо, в течение месяца будем читать. И вместе с Книгой все, каждый переходит в своё частное служебное здание самое верхнее на 17-й этаж в кабинет, развёртываемся. Далее, подходим к своему рабочему столу быстренько, в темпе. Становимся пред рабочим столом. Кладём Книгу 37 Синтеза на стол. Берём Книгу, если есть, 36 Синтеза, все вместе возвращаемся в зал Книг Синтеза ИВДИВО, развёртываясь у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Подходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, у кого были Книги 36 Синтеза, сдаём. Благодарим за ведение, обучение, переподготовку 36 Синтезом. И все вместе стяжаем обучение, как ночной, так и дневной, в течение всего месяца 37 Синтезу Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим. И мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный 37 Синтез, за допущение нас на этот Синтез, за данные реализации и восхождение на этом Синтезе.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, стяжаем 6 Ядер 37 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядра 37 Синтеза Физическому мировому телу, Тонкому мировому телу, Метагалактическому мировому телу, Синтезному мировому телу, Метагалактическому 37-му мировому телу – Стратическое Метагалактическое тело 8-цы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые восхождения и реализации на данном Синтезе. Возвращаемся в физическое тело, физическую реализацию и всё стяжённое, возожжённое синтезфизически эманируем в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, развёртывая Ядро 37 Синтеза в Нити Синтеза подразделения. Эманируем в ИВДИВО служения каждого из нас, в филиалы подразделения и эманируя в ИВДИВО каждого, развёртываем Ядро 37 Синтеза в ИВДИВО каждого офизичивая явление 37 Синтеза этим. И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Ирина Борисова, Людмила Батищева, Полина Вайсблат, Тамара Воробьева, Елена Гималетдинова, Анатолий Дылдин, Рита Кильметова, Маргарита Кузнецова, Любовь Козиева, Татьяна Микрюкова, Наталья Онищук, Ольга Популовских, Вера Уфимцева.